

EL CAC MÁLAGA PRESENTA LAS EXPOSICIONES DE FRANZ WEST, DON BERGLAND Y AIXA PORTERO EN JUNIO

El CAC Málaga avanza la programación del último semestre con sus exposiciones previstas para el mes de junio en la que destacan artistas relevantes del panorama cultural internacional.

A partir del viernes 11 de junio, se podrá visitar en el CAC Málaga, la muestra *Franz West. Últimas décadas*, un homenaje al artista que reúne una selección de treinta y cinco obras que abarcan diversos aspectos de su amplia trayectoria artística permitiendo a los visitantes conocer de primera mano su trabajo. Del mismo modo, a partir del viernes 18 de junio se podrá visitar la primera exposición individual en Europa del artista Don Bergland titulada *The Silence of Eternity*. La muestra está compuesta por sesenta obras de diversos formatos abarcando casi diez años de trayectoria profesional, algunas de ellas, han sido realizadas expresamente para esta exposición durante el año 2020.

Por otro lado, la sala expositiva de CAC Málaga – La Coracha acogerá la exposición *Pax Natura* de la artista malagueña Aixa Portero que se inaugurará el viernes 25 de junio mostrando veinte obras de sus trabajos más recientes, comprendidas entre 2015 y 2021.

FRANZ WEST

El Centro de Arte Contemporáneo de Málaga presenta *Franz West. Últimas décadas*, repasando el trabajo del artista austríaco fallecido en 2012. Considerado uno de los escultores más carismáticos e influyentes de la escena artística contemporánea, figura clave del arte europeo de finales del s. XX. La muestra, como homenaje, reúne una selección de treinta y cinco obras que abarcan diversos aspectos de su amplia trayectoria artística permitiendo a los visitantes conocer de primera mano su trabajo. El juego que establece entre la ironía y el humor queda patente en su particular estética que enlaza con la tradición escultórica europea. Las creaciones de Franz West son un punto de inflexión que establecen una interacción entre el espectador y el objeto que se caracterizan por cuestionar la esencia, el significado o las implicaciones históricas de dichos objetos.

Del 11 de junio al 29 de agosto de 2021

DON BERGLAND

El Centro de Arte Contemporáneo de Málaga presenta *The Silence of Eternity*, la primera exposición individual del artista canadiense Don Bergland en un museo en Europa. La muestra, comisariada por Patricia Bueno del Río, está compuesta por sesenta obras de diversos formatos

abarcando casi diez años de trayectoria profesional, algunas de ellas, han sido realizadas expresamente para esta exposición durante el año 2020. Sus obras creadas a través de herramientas digitales, la técnica del modelado en 3D y el empleo de pigmento sobre lienzo representan una narrativa teatral donde predominan temas como el tiempo, el envejecimiento, la nostalgia, la búsqueda de la utopía y las condiciones de la ideología que inhabilitan las mentes racionales de las personas.

Del 18 de junio al 12 de septiembre de 2021

AIXA PORTERO

El Centro de Arte Contemporáneo de Málaga presenta *Pax Natura*, la primera exposición individual en un museo español de la artista malagueña Aixa Portero. La exposición *Pax Natura*, comisariada por Almudena Ríos, está compuesta por veinte obras de sus trabajos más recientes, comprendidos entre 2015 y 2021, algunos de ellos inéditos para esta exposición. La artista malagueña, nos muestra espacios escénicos donde la realidad adquiere matices cargados de una gran sensibilidad y belleza que van más allá de lo que se observa a simple vista. Recrea aspectos de la naturaleza utilizando ramas, hojas, plumas o libros abiertos mezclados con objetos cotidianos que son característicos del trabajo de Aixa Portero. El material es solo una herramienta para expresar el concepto de su obra que abarca desde la escultura pasando por la pintura y el dibujo hasta la fotografía muy ligado a la filosofía y la poesía.

Del 25 de junio al 19 de septiembre de 2021